
高野尾っ子見守り隊の方々に要所に立ってい 

ただき、マラソン大会が行われました。学年 

が上がるにつれて、距離が伸びていきます。 

（高学年１４００ｍ）全力で走り切りました。 

【 うどん工場の見学１２月１１日（水） 】       

【 さつまいも・さといも掘り 焼き芋体験 玉ねぎ植え付け 黒豆・大豆収穫 】     ３年生が地域の赤塚製麺さんを訪れました。    

１１月１日（金）に、１～３年生がさつまいも掘りをしました。6 日（水）には、収穫したいも  うどんのできあがる工程を詳しく説明され、 

で焼きいもをつくっていただき、全学年でおいしくいただきました。５・６年生は、さつまいも  いろいろ機械を見せてもらいました。また、   

掘りとさといも掘りもしました。8 日（金）には、4 年生が玉ねぎの植え付けを、１５日（金）   うどんのお土産もいただきました。  

には、２・３年生が黒豆、大豆の収穫、５・６年生が、さといも掘りの続きをしました。ボラン  【 クラブ活動＜工作クラブ＞〔陶芸教室〕 】 【 体育館壁面作り２月４日（火） 】 

ティアの方のご指導のもと、手際よく進めることができました。“収穫の秋”を満喫しました。    高楠さんのご指導のもと、クラブ活動の時間に 卒業式に向けて４年生と楽々サロンの方と  

陶芸に取り組みました。 で、体育館の壁面飾り              

素敵な茶碗ができ上がに 取り組みました。体                                 

がりました。校内で作品 育館が華やかになり、 

  を展示すると、その芸術 すばらしい卒業式を迎         

  性にびっくりしました。  えられるでしょう。 

【 「会社を作ろう」商品販売１１月２３日（土） 】                  【 昔の遊び２月５日（水） 】      【 学びの時間 ２月６日（木） 】 

５・６年生が、昨年に引き続き朝津味さんで「会社を作ろう」の学習で作ってきた商品の販売を          

しました。商品の制作に際して、たくさんの方のお世話になりました。当日は商品が飛ぶように   

売れ、どの商品も完売となり、子どもたちの満足感でいっぱいの表情が印象的でした。                                                                                                                                        

 今年の商品：こけ玉 マグネット 

三角巾 アームカバー スイート 

【 支援本部廃品回収２月８日（土） 】 ポテト たかみぃな リーフリボ    

ン あずまぶくろ ツリーライト                                                                         

くるくる写真 どこでもポケット                                              

さといも さつまいも                                                                   

【 米とぎ１１月２７日（水） 】【 もちつき大会１１月３０日（土） 】         【 茶道教室２月１７日（月） 】  

もちつき大会に向けて６年生が楽らくサロンの方と米とぎをしました。もちつき大会は、地域の 

方や保護者、児童、教職員が参加し、盛大に開催されました。子どもたちは、もちつきの見学、 

体験ができ、５種類のおいしいおもちをたくさん食べることができました。ダンスクラブの発表、 

“劇団うりんこ”の劇『あしたもともだち』も鑑賞でき、大満足でした。ありがとうございました。         

 

 

 

 

今年度最後の学びの時間でした。5 人の先生方

に 1 年間大変お世話になりました。子どもたち

の算数の力を伸ばすことができました。特に、

説明する力がついてきたように思います。 

１・２年生が昔の遊びを教えていただきました。“コ

マまわし名人の業のすごさにビックリ！” ボラン

ティアの方はどの遊びもとても上手でした。 

ううう 

工作クラブが作った茶器を使って茶道体験をし

ました。茶道の作法など、伝統文化にふれる貴

重な時間でした。お抹茶の味とともに一緒にい

ただく和菓子の味は格別だったでしょう。 

１月３１日（金）に学校支援本部コーディネーター会議が行われ、２月２８日（金）に

は、グループリーダー会議が予定されています。今年度の活動を振り返り、話し合われ 

たことを、来度以降の活動にいかしていくことができればと考えています。 

   

 

 

本年度 2 回目の学校支援本部主催の廃品回収

が行われ、今回もたくさんの方に協力していた

だきました。ありがとうございました。 


